
Subject: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Fri, 07 Jan 2011 16:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich habe fin mit 16 genommen so ca 1 jahr oder länger und naja, meine sis ist nur ein jahr
älter als ich sie ist 21 und ich 20, und meine sis sieht markanter aus als ich, kann das mit fin
zusammenhängen?? und joa nen vollbart krieg ich leider auch net, viele machen sich auch
über mich lustig, die meisten stehen mehr auf markante jungs....

und wie läuft das genau ab, wird die männlichkeit hinausgezögert oder gestoppt also wollte
fragen, wenn man fin absetzt, bleibt die weiblichkeit, oder geht die dann wieder weg, bzw.
entwickelt man sich dann normal weiter?

und noch eine frage hat fin auch auswirkungen auf die entwicklung der stimme?? meine stimme
ist nämlich net wirklich tief/männlich, 

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by LarryDavid on Fri, 07 Jan 2011 23:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja wie soll dir das hier irgendjemand bewantworten können wo doch niemand weis wie du dich
ohne Fin entwickelt hättest.
Generell ist aber Fin mit 16 wohl nicht grad toll, hat dir das dein Arzt verschrieben damals?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Sat, 08 Jan 2011 02:09:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joa, aber ich wollts halt ka....

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Sat, 08 Jan 2011 17:14:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

genau kann dir das wirklich niemand sagen, doch zieh mal den vergleich .

hat dein vater nen vollbart? ( gibt viele männer die keinen vollbart tragen können...)

als du angefangen hat fin zu nehmen - wie sahst du da aus(so wie jetzt, noch jünger )? wie
groß warst du? wie groß jetzt?

hast du dich körperlich verändert 
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Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Mink on Sun, 09 Jan 2011 11:04:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir hatten hier ja vor einiger Zeit die Diskussion über Fin in sehr jungen Jahren. Mit 16 bist Du
immer noch in der Pubertät und Entwicklung und es ist zu befürchten, dass Du durch die
Einnahme von Fin in so jungen Jahren diese negativ beeinflusst hast. Genaueres kann Dir hier im
Forum aus der Ferne niemand beantworten. Hier ist ein Endokrinologe gefragt. 

Generell sage ich, vor 20/21 kein Fin. 

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Sun, 09 Jan 2011 16:50:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also wie gesagt, ich habe mir ja extreme sorgen deshalb gemacht, und bin zu einem
endokrinologen gegangen...

er meinte, bis auf das skelettwachstum wird nichts beeinflusst...

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Peterson on Sat, 22 Jan 2011 02:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sun, 09 January 2011 17:50also wie gesagt, ich habe mir ja extreme sorgen
deshalb gemacht, und bin zu einem endokrinologen gegangen...

er meinte, bis auf das skelettwachstum wird nichts beeinflusst...

Gut zu wissen,danke
...auch wenn die Ärzte auf dem Gebiet ja bekanntlich nicht allzuviel Ahnung haben, doch beruhigt
es wenigstens etwas, da man ja jeden Tag mit dem Konflikt Haarausfall vs Männlichkeit zu
kämpfen hat (vorallem wenn man noch etwas jünger ist)

Ist der Arzt denn noch etwas genauer auf die Problemstellung eingegangen oder hat er nur
gesagt "nö,macht nix" und das wars?  

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Sun, 23 Jan 2011 15:49:28 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

also dht ist schon wichtig für die Entwicklung der sekundären Geschlechtsmerkmale
(Peniswachstum etc.). Sogar jeder Arzt von der Propecia-Lobby, mit dem ich mich unterhielt,
meinte DHT sei während Pubertät sehr wichtig-
Untenrum, Libido usw. ist alles in Ordnung?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Wed, 26 Jan 2011 16:37:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also mein vater/bruder kriegen schon nen vollbart und körperlich bin ich glaub net mehr
gewachsen, was mich ankotzt ist, dass niemand einen vorwarnt wo irgendwelchen
nebenwirkungen, ich hätte echt lieber noch 2-3 jahre warten sollen, so muss ich mit dem
gefühl leben, dass ich durch "diesen fehler" meiner entwicklung geschadet habe.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Wed, 26 Jan 2011 21:57:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

könntest ja mal absetzen und gucken was passiert...vllt sind ja in gewissen Regionen noch DHT
Rezeptoren aktiv
wie groß bist du denn?
Wachstum wird eig eher durch Östrogenanstieg bei frühen Steroideinnahme gestoppt...Leute
die an genetisch bedingten Testomangel leider, werden eher so groß.. 

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by cookie on Thu, 27 Jan 2011 08:16:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sun, 09 January 2011 17:50also wie gesagt, ich habe mir ja extreme sorgen
deshalb gemacht, und bin zu einem endokrinologen gegangen...

er meinte, bis auf das skelettwachstum wird nichts beeinflusst...

bist du komplett verrückt?

du meinst doch wohl nicht im ernst dass die haare wichtiger sind als ein gesundes,
ausgewachsenes skelett?

alter schwede, da fehlen mir die worte.
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Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Thu, 27 Jan 2011 14:15:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin ca 1,78 m groß aber die körpergröße ist nicht so das wichtige mit 16/17 wächst
man glaub eh net mehr, mich störts einfach das ich kein vollbart, kriege, ein "mopsgesicht" habe
usw.
und ich bin nicht fett^^, naja ich hatte es ja abgesetzt so 1 jahr lang glaub aber naja seid
november/dezember nehme ich es wieder, jetzt bin ich natürlich verzweifelt, ob ich es doch
nicht wieder absetzen soll, weil der bartwuchs sich schon ein wenig verändert hatte, wurde
bissle mehr und so, welche alternativen kann ich den so 1 jahr oder länger nehmen die ähnlich
gut sind wie fin? weil dann würde ich lieber noch bissle warten und gucken ob sich noch da und
dort was verändert...

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Thu, 27 Jan 2011 14:22:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hast du großartig Haare verloren, als du abgesetzt hattest?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Thu, 27 Jan 2011 14:32:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja net wirklich erst jetzt wieder mehr so gegen november/dezember aber mehr als 1 jahr
danach, ma ne andere frage es wirkt sich ja aufs skelettwachstum aus, wirkt es sich dann auch
auf die wangenknochen aus? weil ich habe keine "starken wangenknochen" die ja schon eine
rolle spielen ob man markant aussieht oder nicht, bitte um antwort

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by LarryDavid on Thu, 27 Jan 2011 20:16:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich sag es dir hier nochmal:
Es wird dir hier letztlich keiner helfen können. Es gibt in Deutschland Millionen Männer die kein
Markantes Gesicht haben und noch nie Finasterid genommen haben. Woher sollen wir wissen ob
du zu denen gehörst oder nicht?
Ausserdem glaube ich nicht, dass Fin bei dir viel verändert hat. Zumindest die Anlagen für
eine markantes oder eben nicht markantes Gesicht sind auch mit 16 schon deutlich vorhanden.
Es ist ja nicht so das dir dann in 2 Jahren auf einmal ein Markantes Kinn wächst etc.

Und zu guter Letzt:
Dieses ganze Markant-Gerede bezieht sich ja wahrscheinlich auf deine Ausstrahlung dem
weiblichen Geschlecht gegenüber und dabei ist ja mittlerweile wissenschaftlich erwiesen, dass
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ein markantes Gesicht von Frauen nicht unbedingt bevorzugt wird. Was hingegen praktisch jede
Frau bevorzugt sind große Männer und 178 ist nicht gerade groß, also sieh lieber zu das du
nochn bischen wächst.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Thu, 27 Jan 2011 23:07:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

YVA17 schrieb am Wed, 26 January 2011 17:37also mein vater/bruder kriegen schon nen vollbart
und körperlich bin ich glaub net mehr gewachsen, was mich ankotzt ist, dass niemand einen
vorwarnt wo irgendwelchen nebenwirkungen, ich hätte echt lieber noch 2-3 jahre warten sollen,
so muss ich mit dem gefühl leben, dass ich durch "diesen fehler" meiner entwicklung geschadet
habe.

das ist nicht ein muss aber durchaus möglich, deswegen steht auch auf der packung das man
es erst ab 21 nehmen sollte. Bzw. es steht auch im forum oft genug, ich habs ja gesagt, dieser
user wird vlt. einer sein von mehreren die entwicklunstörungen haben weil sie unter 21 fin
genommen haben. Aber nur ein kommentar am rande, ich halt mich da eh raus, jeder muss selber
wissen was er macht.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Thu, 27 Jan 2011 23:09:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

YVA17 schrieb am Thu, 27 January 2011 15:15ich bin ca 1,78 m groß aber die körpergröße
ist nicht so das wichtige mit 16/17 wächst man glaub eh net mehr, mich störts einfach das ich
kein vollbart, kriege, ein "mopsgesicht" habe usw.
und ich bin nicht fett^^, naja ich hatte es ja abgesetzt so 1 jahr lang glaub aber naja seid
november/dezember nehme ich es wieder, jetzt bin ich natürlich verzweifelt, ob ich es doch
nicht wieder absetzen soll, weil der bartwuchs sich schon ein wenig verändert hatte, wurde
bissle mehr und so, welche alternativen kann ich den so 1 jahr oder länger nehmen die ähnlich
gut sind wie fin? weil dann würde ich lieber noch bissle warten und gucken ob sich noch da und
dort was verändert...

bringt jetzt nichts mehr, jetzt wächst du warscheinlich nicht mehr, obwohl kommt drauf an, wie
alt bist du genau jetzt? evtl. hast du ne kleine chance, aber wenn wie du sagst die entwicklung
bereits beeinträchtigt ist glaube ich nicht das man das mal eben wieder rückgängig machen
kann.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Fri, 28 Jan 2011 00:04:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie soll man mit 20/21 noch wachsen? und ich und meine sis sahen uns bis jetzt immer
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ähnlich^^ sie hat im übrigen auch erblich bedingten haarausfall, sie hat nie irgendwelche
hormon blocker genommen^^, bei ihr hat sich alles normal entwickelt, sie hat starke
wangenknochen/markantes gesicht^^ ich kann auch gerne bilder zeigen^^

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Fri, 28 Jan 2011 00:07:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin 20 1/2 aber mit 16 oder ab 16 wächst man doch eh net mehr oder?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Fri, 28 Jan 2011 00:13:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

YVA17 schrieb am Fri, 28 January 2011 01:07bin 20 1/2 aber mit 16 oder ab 16 wächst man
doch eh net mehr oder?

kommt drauf an, bei manchen schliessen die wachstumsfugen früher als bei anderen, ist
genetisch bedingt. Kann aber auch bis zu einem gewissen grad durch hormone oder weniger
auch durch ernährung beeinflusst werden.

Aber mit 20 einhalb ist es leider zu spät, mit 21 ist deine volle körperliche entwicklung
abgeschlossen, auch "spätzünder" wachsen jetzt nicht mehr. Das gilt für wachstum sowie
stimme, gesichtszüge, behaarung, geschlechttsfunktion(libido und potenz) und evtl. wenn man
es unter 21 halt genommen hat tatsächlich auch penisgröße, weil um als man all diese
merkmale ungestört zu entwickeln brauchst du bis dahin unbedingt DHT, das was fin eben leider
hemmt.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Fri, 28 Jan 2011 11:25:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wieso hat mich den niemand davor gewarnt? so ein scheiss^^, wenn ich nur annährend so
markant aussehen würde wie meine sis, könnte ich jetzt als männermodel jobben lol....
scheiss fin, ich wusste schon das man es erst ab 18 nehmen soll, aber in den nebenwirkungen
stand nichts von all dem, was gibts den für eine alternative zu fin?? würde lieber noch ma 2
jahre kein fin nehmen die hoffnung stirbt ja zuletzt

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by LarryDavid on Fri, 28 Jan 2011 13:01:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wusste ja nicht wie alt du jetzt bist.
Und nochmal: Niemand weis was gewesen wäre. Ich habe 2 Brüder und wir haben alle 3 eine
völlig unterschiedliche Gesichtsform.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Sun, 30 Jan 2011 13:56:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

YVA17 schrieb am Fri, 28 January 2011 12:25wieso hat mich den niemand davor gewarnt? so ein
scheiss^^, wenn ich nur annährend so markant aussehen würde wie meine sis, könnte ich
jetzt als männermodel jobben lol.... scheiss fin, ich wusste schon das man es erst ab 18 nehmen
soll, aber in den nebenwirkungen stand nichts von all dem, was gibts den für eine alternative zu
fin?? würde lieber noch ma 2 jahre kein fin nehmen die hoffnung stirbt ja zuletzt

das vlt. nicht, da steht aber auch das man es unter 21 nicht nehmen soll. Jetzt kannst du fin eh
weiternehmen, mit mitte 20 tut sich da eh nicht mehr viel, und selbst wenn bis die wirkung vom fin
100% nachgelassen hat dauerts noch ein paar monate....(28tage minimum).

Alternativen währen: spiro, fluta, zixx, alle topisch oder säge. Ket als shampoo.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Mon, 31 Jan 2011 15:07:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so ijmd hat hier ja geschrieben er meine ich würde spinnen bla bla...

da mir mein knochenskelett unwichtiger sei, als die haare.

damit meinte er das knochenwachstum, und dieses ist bei mir vorbei -> ergo sah ich kein problem
darin.

desweiteren war ich bei mehreren endokrinologen, die meinten, dass wenn erblicher haarausfall
einsetzt, die körperliche entwicklung (nahezu) abgeschlossen sei, was sich mit carlos meinung
deckt.

und was deine schwester betrifft, selbst wenn sie dir extrem ähnlich sieht, heißt das nichts.

meine schwester , ein spätzünder, noch keine 14 und ist im verhältnis schon größer als
ich es jetzt bin, und sieht mir total ähnlich - und meine größe hat nichts mit der einnahme von
fin zu tun, falls jmd auf die idee komt -  ich war schon vor der einnahme von fin ausgewachsen.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Mon, 31 Jan 2011 22:26:58 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Mon, 31 January 2011 16:07

desweiteren war ich bei mehreren endokrinologen, die meinten, dass wenn erblicher haarausfall
einsetzt, die körperliche entwicklung (nahezu) abgeschlossen sei, was sich mit carlos meinung
deckt.

Mit welchen wissenschaftlichen belegen unterstützen die ärtzte bitte solche thesen? Ich kenne
jedenfalls keine befunde die diese aussage decken.... abgesehen davon wenn man das prinzip
der AGA versteht, wird einem schnell klar wieso AGA nichts damit zu tun hat wie weit der körper
entwickelt ist. und deswegen ist diese ganze aussage für mich mumpitz.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Wed, 02 Feb 2011 10:41:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du meinst, die ärtzte v.a. endokrinologen, welche sich mit dem hormonhaushalt beschäftigen
und medizin studiert haben erzählen mir ieinen schwachsinn, den du hier einfach ohne iwelche
beweise abtust?

und ganz ehrlich, mir sind haare wichtiger als ein bart  nur so als beispiel^^. und ganz ehrlich, ich
kann in 2-3 jahren sagen, ob der bartwuchs beeinträchtigt wurde...

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Wed, 02 Feb 2011 11:58:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Wed, 02 February 2011 11:41du meinst, die ärtzte v.a. endokrinologen, welche
sich mit dem hormonhaushalt beschäftigen und medizin studiert haben erzählen mir ieinen
schwachsinn, den du hier einfach ohne iwelche beweise abtust?

und ganz ehrlich, mir sind haare wichtiger als ein bart  nur so als beispiel^^. und ganz ehrlich, ich
kann in 2-3 jahren sagen, ob der bartwuchs beeinträchtigt wurde...

haha ärtze, studium, DIPLOM = bullshit. Finde dich damit ab das ärtzte auch stuss erzählen.
Du musst wohl echt noch ne menge über menschliches verhalten und die geselschaft allgemein
lernen.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Wed, 02 Feb 2011 12:39:48 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

haha thumbsup 

du bist echt eloquent & stütz deine aussagen hier top.

kann es sein, dass jmd hier krampfhaft versucht zu beweisen, dass er richtigerweise mit der
einnahme von fin erst nach dem 21. lebensjahr angefangen hat.

eine frage , du hast sicherlich nicht studiert- oder?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Wed, 02 Feb 2011 12:49:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Wed, 02 February 2011 13:39haha thumbsup 

du bist echt eloquent & stütz deine aussagen hier top.

kann es sein, dass jmd hier krampfhaft versucht zu beweisen, dass er richtigerweise mit der
einnahme von fin erst nach dem 21. lebensjahr angefangen hat.

eine frage , du hast sicherlich nicht studiert- oder?

weißt du mir solls egal sein: Wenn du meinst dein artzt weiß besser bescheid, warum lässt
du dir nicht von ihm was verschreiben? er hat doch soviel ahnung und studiert. Und wenn du
meinst es ist kein problem dann sag doch gleich den leuten das sie am besten mit 14 mit fin
anfanngen um später keine glatze zu kriegen   Aber meine gesundheit ist es ja nicht, und da
heutzutage sowieso allen leuten eh alles egal zu sein scheint: Nehmt es doch schon ruhig mit
16... aber wehe eines von euch kleinkindern heult mir eines tages dir ohren voll!

und wenn du eines tages probleme kriegst oder leute auf dich hass haben weil du ihnen mit
diesem ratschlag permanent die männlichkeit versaut hast BITTE: An alle: Hört auf krx und
nimmt fin ruhig schon mit 16 ein oder eben bei den ersten anzeichen. Krx wird jawohl auch
hoffentlich wenn auch im forum voll dazustehen das es richtig ist, damit lastet jeder weitere
verantwortung auf dir und dieses thema ist für mich begraben. Hoffe du bist zufrieden deinen
willen gekriegt zu haben kleinkind.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by LarryDavid on Wed, 02 Feb 2011 12:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja mit den Ärzten hat der Hirsch schon recht. Egal mit welcher Krankheit ich mich bisher
beschäfigt habe weil ich selbst betroffen war (Akne, Borreliose etc.) sobald man mal einige Zeit
investiert um sich im Internet fundiert einzulesen ist man dem Arzt idR wissenstechnisch
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überlegen. Das ist ja auch ganz logisch, wie soll der auch zu jeder Krankheit alles wissen.
Zumal das Medizinstudium vllt 20 Jahre zurückliegt und du wirst wohl zustimmen das sich in
den letzten 20 Jahren einiges getan hat. Wenn der Arzt dann noch eine eigene Praxis hat: Wann
soll er sich die Zeit nehmen sich fortzubilden um auf dem aktuellen Stand zu bleiben?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Wed, 02 Feb 2011 13:00:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@hirschgeweih

erstens nehme ich fin shon über einen längeren zeitraum, und 2. frage ich mich wer das
kleinkind ist, ich würde gerne eine normale diskussion , auf fakten beruhend führen, aber du
reagierst hier wie ein beleidigtes kind.

und eine frage, warum sollte man dir die ohren voll heulen, wenn du eh nur mit hohlen phrasen
kommst? =)

und 3. stehe ich dazu dass ich fin mit 17 angefangen habe zu nehmen. und wenn es ein fehler
wär, werde ich es auch eingestehen, nur kann ich bis jetzt keine nw feststellen, bis anfänglich
auf einen nicht mehr so hart errigierten penis, was sich aber nun auch gegeben hat.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Wed, 02 Feb 2011 13:05:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich beim Arzt bin, muss ich den Arzt manchmal Sachen erklären  . Am besten finde ich,
wenn zB Endokrinologen ihr Mini-Endo-Buch vorholen und mir dann vorlesen was da über DHT
oder E2 steht

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by HirschGeweih on Wed, 02 Feb 2011 13:08:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Wed, 02 February 2011 14:00@hirschgeweih

erstens nehme ich fin shon über einen längeren zeitraum, und 2. frage ich mich wer das
kleinkind ist, ich würde gerne eine normale diskussion , auf fakten beruhend führen, aber du
reagierst hier wie ein beleidigtes kind.
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und eine frage, warum sollte man dir die ohren voll heulen, wenn du eh nur mit hohlen phrasen
kommst? =)

und 3. stehe ich dazu dass ich fin mit 17 angefangen habe zu nehmen. und wenn es ein fehler
wär, werde ich es auch eingestehen, nur kann ich bis jetzt keine nw feststellen, bis anfänglich
auf einen nicht mehr so hart errigierten penis, was sich aber nun auch gegeben hat.

fakten? du hast nicht einen einzigen wissenschaftlichen fakt bis jetzt gebracht. Und falls du´s
nicht checkst: genau das unter anderem meine ich mit kleinkind. 

Man sollte nicht das fell des ebers nicht verkaufen bevor man den eber erlegt hat.

keine nw eine sache, aber wer sagt dir das deine vermännlichung zu 100% stattgefunden hat?
welcher test, welches gerät oder welche studie belegt diese aussage? Ausser vlt. DEIN EINER
bericht, ob dus glaubst oder nicht neben dir nehmen noch ETLICHE andere user fin.

Und von wegen beleidigtest kind: Ich bin einfach mal angepisst von dermaßen viel kindischem
verhalten und das eigentlich von leuten die ich als erwachsen eingestuft hab, körperlich vlt. ja
aber geistig wohl nicht so ganz was? Immer dieses ewige: "Eh nein! Artzt hier, unseriöse
webseite da, kann nicht stimmen" und dass ohne sich auch nur eine einzige studie durchgelesen
zu haben oder sich mit dem thema längere zeit befasst zu haben  

Aber dann dieses aufmucken! große klappe aber nix dahinter, und weißt du was? genau
dieses verhalten seh ich vor allem bei jüngeren leuten und jugendlichen um 18 oder unter 18.
Was sagt das also über dich aus.....????

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Sunken on Wed, 02 Feb 2011 13:50:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:haha ärtze, studium, DIPLOM = bullshit. Finde dich damit ab das ärtzte auch stuss
erzählen. Du musst wohl echt noch ne menge über menschliches verhalten und die
geselschaft allgemein lernen. Vor allem der Dr. Med. ist einfach nur lächerlich. Es werden
Dissertationen mit 20 Seiten Länge abgegeben, die für die Promotion ausreichen. Die schreibt
man nebenbei auf der Toilette.  

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Wed, 02 Feb 2011 15:01:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich finde auch fin vor dem 21 oder 22 lebensjahr zu nehmen ist ein fehler den man sein
ganzes leben lang eigentlich bereuen wird, ich habe immer nur gelesen das dht geblockt wird,
aber es stand nie was davon was dht für funktionen eigentlich hat, ich dachte bei dht gehts nur
um die haare/haarausfall aber das dht für so viele prozesse im körper verantwortlich ist
wusste ich nicht und das ist einfach scheisse^^, es ist auch scheisse in seine genetik mit
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hormonblocker einzugreifen, vllt sah meine genetik vor das ich noch paar cm wachse, oder das
ich nen vollbart kriege, oder das mein gesicht so markant wie das meiner sis ist, aber durch fin
greift man zu sehr in seine genetik ein, im übrigen auf die paar jahre mit haarausfall kommts
nicht an lieber 3-4 haarausfall und dafür aber sich voll entwickelt, statt jetzt die ganze zeit sich
vorwürfe machen zu müssen,

 und krx du hast wahrscheinlich nichts zu vergleichen, keine sis oder bruder oder was weiß ich,
aber ich bin mir sehr sicher, das ich heute anders aussehen würde ohne fin^^, den meine sis
war auch nicht immer so markant^^ das hat sich entwickelt, bei mir wurde die entwicklung aber
gestoppt/gehemmt...

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Wed, 02 Feb 2011 20:16:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

doch ich hab ne schwester,  und ich hab jetzt schon ziemlich markante gesichtsformen, - findet
euch einfach damit ab, ändern könnt ihr rückblickend nichts mehr, und meine empfehlung is
einfach die, die interesse haben es unter 18 zu nehmen, checkt eure handwurzelknochen, checkt
euren körper, und seid ehrlich zu euch, wie weit entwickelt seid ihr, über 18 vom
äußerlichen, und dann wie wichtig euch eure haare sind, und dann nehmt das ding.

ich glaub viele versuchen hier einfach ihre probleme auf fin zu schieben...

just my 2 cents.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Wed, 02 Feb 2011 21:08:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hoho dann würde ich gerne ma wissen wie dein markante gesichtsform den aussieht? ich
meine richtig markant, wie brad pitt, till schweiger usw.^^, im übrigen kann ich mir nicht
vorstellen, das dein gesicht auf dauer mit fin "markant" bleibt, denn wenn ich mir ältere bilder
von mir anschaue in dem voll mit fin war, dann hatte ich sehr rundes/dickes gesicht, obwohl ich
nur so 65 kg wog bei 1,78 m.... 

und das musst du selbst wissen, ob du kein dht mehr willst^^, aber google mal dht aber wenn du
das mit deinem gewissen vereinbaren kannst^^, nichts ist unsexyer als ein mann mit 30 der
eigentlich noch wie ein "kind" aussieht, oder den man mopsgesicht nennt usw., so wirst du
höchstens einen auf "bauer sucht frau" machen können...

wie alt bist du den? du allwissender krx? 
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Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Wed, 02 Feb 2011 23:26:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

komischerweiße werden hier immer alle ziemlich aggressiv, dabei habe ich noch nichmal
angefangen zu provozieren   

naja mir ist es egal, ziemlich ermüdend hier zu schreiben...

ach, und das 2. ergebnis, was ich gefunden habe, wenn ich "dht entwicklung" bei google eingebe,
von einem gewissen Dr.Wolff

"Für die Ausbildung der sekundären Geschlechtsmerkmale ist in aller erster Linie Testosteron
verantwortlich. Das Fehlen oder ein Mangel an DHT macht sich insbesondere für männliche
Föten bemerkbar."

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Wed, 02 Feb 2011 23:51:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

blockiert fin allgemein testestoron oder nur dht?

"Testosteron und Knochenbau
Im männlichen Knochen können sowohl Testosteron, 17 beta Östradiol als auch
Dihydrotestosteron (DHT) nachgewiesen werden. Sie sind mit entscheidend für den Aufbau und
somit die Mineralisation des Knochens verantwortlich, indem sie die Bildung von Osteoblasten
(dies sind die Zellen, welche für die Knochenneubildung und Mineralisation verantwortlich sind)
stimulieren, während sie umgekehrt die Aktivität der Osteoklasten (diese Zellen führen zum
Knochenabbau und damit zur Osteoporose) hemmen. Am Ende der Pubertät führt die
zunehmende Produktion von Testosteron in den wachsenden Hoden zum Schluss der so
genannten Epiphysenfugen der Knochen und damit zum Stopp des Längenwachstums."

also vor ende der pubertät sollte man einfach kein dht blocker einnehmen. und die pubertät
endet laut wikipedia mit 21 aber das ist oft bei jedem anders^^

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Thu, 03 Feb 2011 00:02:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fin stoppt die umwandlung von testosteron in dht -> also nur dht.

jaa so kommen wir doch auf einen gemeinsamen nenner - ließ doch den letzten satz deines
auszugs -> die pubertät endet wenn sich die wachstumsfugen schließen . 
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und dass ist doch das, was ich machen würde, die fugen röntgen, und dann würde ich fin
nehmen, falls ausgewachsen.

da durch fin nämlich mehr testosteron vorhanden ist, schließen sich die fugen schneller, da
durch mehr testosteron mehr aromatase -> mehr östrogen was die fugen schließt ( wenn ich
mich richtig erinnere, aber hat  nix mit der sache zu tun )

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Peterson on Fri, 04 Feb 2011 21:50:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist halt das ewige Dilemma auf das es keine Lösung gibt.
Einerseits "Männlichkeit", andererseits volls Haar.
Das Problem ist halt,dass man nie wissen wird wie "männlich" man ohne Fin wäre bzw wie viel
Haare man ohne Fin verloren hätte.

Ich bin momentan auch auf Fin und habe sehr gute Resultate bisher,HA Stop würd ich mal
sagen. Das Ding ist halt dass ich mich immer wieder frage ob es denn wirklich eine AGA ist und
ob es ohne Fin wirklich soviel schlimmer wäre..bzw wie weit meine Entwicklung noch dauert mit
fast 20Jahren oder ob die Entwicklung nun schon abgeschlossen ist oder wie auch immer. 
Was ich mit Sicherheit sagen kann ist,dass ich mich von ~17 bis ~20 eigentlich schon relativ
"vermännlicht" habe,und dass eigentlich auch noch "mehr" gehen müsste,allerdings weiß ich
eben nicht ob es wirklich so entscheident ist das "volle" DHT abzubekommen, oder ob es eben
auch reicht dass nicht alles geblockt ist, sprich dass 30% eben auch reichen.

Hier ist die Auswirkung von DHT gut dargestellt, allerdings leider ohne zeitliche Aspekte.Ist leider
noch zu wenig über das ganze Thema bekannt...

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Fri, 04 Feb 2011 21:54:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey, endlich mal jmd der hier neutral schreibt.

ja klar, ich glaub die gedanken macht sich jeder.
wann hast du denn mit fin angefangen? mit 17?

bist du nochwas gewachsen? was verstehst du denn unter deiner "vermännlichung"?

grüße

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant

Page 14 of 17 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4026
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18397&goto=199589#msg_199589
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=199589
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7772
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18397&goto=199591#msg_199591
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=199591
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Posted by Peterson on Fri, 04 Feb 2011 22:19:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehm Fin eigentlich erst richtig seit vll 4 oder 5 Monaten,kann also die Frage mit dem
"wachsen" nicht beantworten.

Die "Vermännlichung" kann man auch nicht direkt an konkreten Dingen festmachen und ich
kann auch nicht sagen ob es jetzt zwischen 17/18 oder 18/19 oder ob es konstant ab 18 bis 20
losging, es ist einfach so,dass sich das "jugendliche" Aussehen gewandelt hat und man mir
ansieht das ich älter geworden bin.Kann jetzt nicht direkt sagen dass ich jetzt ein markantes
Kinn,oder extra spitze Wangenknochen oder so bekommen hab...ich seh aus wie früher nur
einfach älter. Wobei ich auch ziemlich lange noch "kindlich" aussah im Vergleich zu
anderen.Natürlich ist auch alles von den Genen abhängig, und wenn ich mir einige
Gleichaltrige ansehe bin ich denk ich ziemlich mittig, sprich es gibt einige die sehen schon reifer
aus für ihr Alter, aber mindestens genauso viele, wenn nicht sogar mehr, die sehen weniger
markant aus für ihr Alter. 

Die Vermännlichung wird kommen, mit oder ohne Fin, soviel ist klar, nur ist halt die Frage ob die
Quantität von DHT entscheidend ist, oder ob es nur um die allgemeine Verfügbarkeit
überhaupt geht.

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Fri, 04 Feb 2011 22:23:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eben, weil sonst wär es die Anti-Aging Pille schlechthin .

Ok, an deiner Stelle, würd ich mir dann aber keine Sorgen machen 

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Peterson on Sat, 05 Feb 2011 21:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by krx on Sat, 05 Feb 2011 22:12:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ließt sich doch ganz gut, dass einzige was ich demnach nicht so ausgeprägt bekomme, ist ein
bart =).

aber dass ok 
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Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Sun, 06 Feb 2011 00:24:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also mich schockiert das ganze ein wenig, und ich fühl mich auch ein wenig bestätigt......
stimme, markantes gesicht usw.  sogar das gehirn braucht wohl dht..... oder les ich die tabelle
falsch?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Sun, 06 Feb 2011 01:16:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also die Wirkung auf Fettstoffwechsel, Leber und Niere ist mir neu. Auch das DHT nur ein
Feedback an die Hypophyse gibt und nicht an den Hyphothalamus war mir in der Form nicht
bewusst.
Quelle?

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Peterson on Sun, 06 Feb 2011 03:58:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Quelle:
Intensivkurs Physiologie (Von Christian Hick,Astrid Hick)

http://books.google.de/books?id=i24RdZqg5ngC&pg=PA241&lpg=PA241&dq=androgenzielgeweb
e+und+effekt+dht&source=bl&ots=jo4tLNR6iV&sig=idj9Clrt0exEArWiHI39Chm9xdM&hl=de&ei=t
htOTc6lI4vGswbKr62SDQ&sa=X&oi=book_result&ct=result&resnum=1&ved=0CBoQ6AEwAA#v=
onepage&q=androgenzielgewebe%20und%20effekt%20dht&f=false

Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by YVA17 on Tue, 08 Feb 2011 01:37:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier bilder von meiner sis

http://img820.imageshack.us/f/img6293mr.jpg/
http://img171.imageshack.us/i/img6294v.jpg/
http://img268.imageshack.us/i/sis7.jpg/

wir haben eine sehr ähnliche nasenform, augenform usw. nur ist bei ist sie ist noch nen leichtes
stück markanter geworden obwohl sie da schon fast 21 war, ,  das kann nur mit fin
zusammenhängen..... 
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Subject: Aw: frage wegen weiblichkeit/markant
Posted by Koiti on Tue, 08 Feb 2011 11:45:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

    gibts noch Kontaktdaten^^
mal im Ernst..du kannst nich so einfach irgendwelche phänotypischen Analogien von deiner
Schwester auf dich schließen, nur weil ihr die gleiche Nasen- Augenform habt etc...So einfach
geht das nicht, da gibts tausend Ursachen, wieso deine Schwester möglicherweise ein
schmaleres oder "markanteres" Gesicht hat als du.
Außerdem solltest du wirklich damit mal abschließen...du kannst wirklich noch jahrelang
Nachforschungen betreiben und vllt findest du irgendwann raus, dass Fin deine Entwicklung
negativ beeinflusst hat...Und Dann?
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